

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra vende la antigua sede de la Delegación en Madrid por 925.000 euros

El inmueble, de 250 metros cuadrados y situado en la calle Goya, se ha adjudicado mediante subasta

Jueves, 19 de diciembre de 2013

El Gobierno de Navarra ha vendido por 925.000 euros el piso que sirvió de sede a la Delegación del Gobierno en Madrid, situado en la calle Goya, y que cuenta con una superficie de 250 metros cuadrados.

La venta ha sido realizada por el Servicio de Patrimonio, para lo cual convocó una subasta. A la misma ha concurrido una única oferta, por lo que la cuantía obtenida coincide con el precio de salida del piso.

El inmueble enajenado es un primer piso situado en el número 48 de la calle Goya de Madrid. Tiene una superficie construida total de 250 metros cuadrados, según datos registrales. Fue reformado en el año 2003 para adecuarlo a las necesidades y consta de cinco despachos, una sala de reuniones, sala de visitas, un office y aseos.

La Delegación del Gobierno de Navarra en Madrid fue clausurada el pasado mes de marzo, dentro de las acciones emprendidas por el Gobierno foral para la reducción de estructura y aminoración de la factura que los ciudadanos pagan por la Administración Pública. El cierre supone un ahorro de 90.000 euros anuales, entre los costes de personal (un director general y un administrativo) y los de mantenimiento de la sede madrileña.

La Delegación fue creada en el año 2001 para atender las relaciones con la Administración central y otras instituciones y entidades de carácter nacional e internacional que tienen su sede en la capital de España, así como para apoyar y promocionar iniciativas empresariales y comerciales, sociales, culturales y turísticas que dinamizasen la marca "Navarra". Desde el año 2005 y hasta su clausura estuvo dirigida por Salvador Estébanez Eraso.